
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         DE         EDUCAÇÃO
-         CE

ATA         EM         APROVAÇÃO

ATA         DA         TERCEIRA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         COLEGIADO         DO
PROGRAMA         DE         PÓS-GRADUAÇÃO         DE         MESTRADO         PROFISSIONAL         EM
EDUCAÇÃO         (PPGMPE)         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO
SANTO,         REALIZADA         EM         03/04/2023

Ao(s)         três         dia(s)         do         mês         de         abril         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         três,         às         catorze         e         zero

minutos,         foi         realizada         no(a)         Sala         4,         Ed.         Paulo         Freire         a         terceira         sessão         ordinária         do(a)

Colegiado         do         Programa         de         Pós-graduação         de         Mestrado         Profissional         em         Educação

(PPGMPE)         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)         de

Alexandro         Braga         Vieira         (Presidente),         Adriana         Rosely         Magro,         Andressa         Mafezoni

Caetano,         Cleyde         Rodrigues         Amorim,         Debora         Monteiro         do         Amaral,         Euluze         Rodrigues         da

Costa         Junior,         Jair         Ronchi         Filho,         Janinha         Gerke,         Kalline         Pereira         Aroeira,         Kezia

Rodrigues         Nunes,         Larissa         Ferreira         Rodrigues         Gomes,         Margarete         Sacht         Goes,         Patricia

Gomes         Rufino         Andrade,         Regina         Celi         Frechiani         Bitte,         Regina         Godinho         de         Alcantara,

Rosemeire         dos         Santos         Brito         e         Vitor         Gomes,         com         a(s)         ausência(s)         de         Dania         Monteiro

Vieira         Costa,         Ednalva         Gutierrez         Rodrigues,         Elizabete         Bassani,         Itamar         Mendes         da         Silva,

Raphael         da         Silva         Gama         e         Sandra         Kretli         da         Silva,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de

Douglas         Christian         Ferrari         de         Melo,         Dulcinea         Campos         Silva,         Eduardo         Augusto         Moscon

Oliveira         e         Gilda         Cardoso         de         Araujo.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)

Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         Calendário         Sucupira

2022.         O         professor         Alexandro         informou         ao         Colegiado         que         o         relatório         referente         ao         ano         de

2021         já         foi         enviado         na         Plataforma         Sucupira,         incluindo         dados         dos         docentes,         discentes,

disciplinas,         projetos         de         pesquisa         e         produção         intelectual.         Foi         informado,         ainda,         que,         a

partir         do         dia         06/04/2023         estará         aberto         o         prazo         para         a         submissão         dos         dados         do         relatório

de         2022.         INFORME         2:         Resultado         da         Avaliação         Quadrienal         2017-2020.         O         professor

Alexandro         iniciou         a         informação         procedendo         à         leitura         do         relatório         de         avaliação         do

Programa         produzido         pela         Capes,         relativo         ao         quadriênio         de         2017-2020.         Em         seguida,         os

membros         do         Colegiado         discutiram         sobre         maneiras         de         melhorar         alguns         aspectos         da

avaliação,         principalmente         os         que         não         receberam         o         conceito         "MUITO         BOM".         Dentre         os

principais         pontos         levantados,         destaca-se         a         necessidade         de         melhoria         na         produção

intelectual         dos         docentes,         discentes         e         egressos,         bem         como         uma         mudança         na         forma         como

as         informações         sobre         o         planejamento         estratégico         do         Programa         são         relatadas         na

Plataforma         Sucupira.         PAUTA         1:         Apreciação         de         data         e         banca         de         defesa         da         estudante

Neusa         Mara         Silveira         da         Paixão.         Dia         16/05/2023,         às         9h30min.         Membros         da         banca:         Prof.ª

Dr.ª         Regina         Godinho         de         Alcântara         (orientadora),         Prof.         Dr.         Rodrigo         Ferreira         Rodrigues

(membro         externo         -         PPGEH/Ifes)         e         Prof.         Dr.         Alexandro         Braga         Vieira         (membro         interno).

Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         2:         Homologação         da         Portaria         nº

01/2023,         que         altera         a         comissão         de         bolsas         do         PPGMPE.         O         professor         Alexandro         iniciou         o

ponto         relatando         que         a         Portaria         nº         01/2023-PPGMPE/CE/Ufes,         que         compõe         a         comissão

de         bolsas         do         PPGMPE,         foi         publicada         por         meio         de         ad         referendum,         em         função         da
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necessidade         de         celeridade         no         processo         seletivo         de         bolsistas.         O         docente         destacou,         ainda,

que         a         comissão         foi         composta         pela         professora         Andressa,         representando         a         coordenação,

pelas         professoras         Regina         Bitte         e         Cleyde,         representando         cada         uma         das         linhas         de

pesquisa,         e         os         discentes         Ricardo         e         Gênesis,         também         representando         cada         uma         das         linhas

de         pesquisa.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         3:         Comissões

permanentes         do         PPGMPE.         O         professor         Alexandro         iniciou         o         ponto         projetando         para         os

demais         membros         do         Colegiado         a         relação         das         comissões         propostas         no         Regimento         Interno

do         Programa,         destacando         a         necessidade         de         composição         das         comissões         ainda         não

formadas.         Em         discussão,         a         professora         Kalline         destacou         a         necessidade         de         inclusão         do

acompanhamento         de         egressos         como         atribuição         de         uma         das         comissões.         Em         seguida,         a

professora         Débora         Amaral         sugeriu         o         preparo         de         um         documento         pela         Coordenação

contendo         a         ementa         e         o         número         sugerido         de         membros         para         cada         uma         das         comissões,         para

subsidiar         a         decisão         dos         docentes         de         participação         em         alguma         das         comissões.         Em         votação,

a         sugestão         de         encaminhamento         da         professora         Débora         Amaral.         Decisão:         Aprovado(a)

por         unanimidade.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a

presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Fabiano         Duarte         Valente,         secretário(a)

do(a)         Colegiado         do         Programa         de         Pós-graduação         de         Mestrado         Profissional         em         Educação

(PPGMPE),         lavrei         a         presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada

pelos         presentes.         Vitória/ES,         03         de         abril         de         2023.

Alexandro Braga Vieira

(Presidente)

Adriana Rosely Magro

Andressa Mafezoni Caetano Cleyde Rodrigues Amorim

Debora Monteiro do Amaral Euluze Rodrigues da Costa Junior

Jair Ronchi Filho Janinha Gerke

Kalline Pereira Aroeira Kezia Rodrigues Nunes
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Larissa Ferreira Rodrigues Gomes Margarete Sacht Goes

Patricia Gomes Rufino Andrade Regina Celi Frechiani Bitte

Regina Godinho de Alcantara Rosemeire dos Santos Brito

Vitor Gomes
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